

★2 学年通信★ No.2

福山市立新市中央中学校
2021（令和3）年4月20日（火）

Try Again! ～認めあい・支えあい・高めあい～

2 年生が始まって2 週間が経ちました!



2 年生が始まって2 週間。新しいクラスはどうでしょうか？まだまだ、様子を伺いながらの中で動いている人も多いかもしれませんが、新しいクラスで、1 年生の時よりさらに成長できる個人・集団になれるよう、一人一人が主体的に考えて、いろいろなことに挑戦していきましょう！さて、2 学年の先生からこの2 週間の皆さんの動きで「頑張れていること」「やればもっとできること」というテーマでコメントをもらいました。

	頑張れていること	やればもっとできること
加藤先生	<ul style="list-style-type: none"> ・自主ノート・プランノート等の提出物が1 年の時より提出できている。 ・配布物や欠席者への連絡など、声をかけなくても進んで自分たちで、できています。 	<ul style="list-style-type: none"> ・提出で終わるのではなく、「考え」「工夫」する自主ノート、見通しが持て、「振り返りのできる」プランノートにしていこう！ ・もっと自分たちで「気づく目」を持ち、集団として高まっていってください。
竹本先生	<ul style="list-style-type: none"> ・掃除を隅々まで、丁寧にしている姿に感動 	<ul style="list-style-type: none"> ・授業で、学び合いの時、分かってない友達・苦手な友達がいたら、積極的に教えてあげる
世良先生	<ul style="list-style-type: none"> ・当番でない人が給食当番を積極的に手伝ってくれている。 	<ul style="list-style-type: none"> ・仲良い人とだけじゃなくて、新しい関係を授業の中で作る(教え合い・学び合いをもっと積極的に)
川崎先生	<ul style="list-style-type: none"> ・クラスメイトとのコミュニケーション委員会の取組が意識出てきている 	<ul style="list-style-type: none"> ・良い声かけ(席につこう・静かにしよう)や発言(授業中に自分の意見を伝える・相手の意見に返答)を増やす
松本先生	<ul style="list-style-type: none"> ・掃除、あいさつ、整理整頓 	<ul style="list-style-type: none"> ・授業でのメリハリ・友達への態度 ⇒他人のことをもっと考えよう
高橋先生	<ul style="list-style-type: none"> ・授業中元気がよく、やる気を感じられる生徒が多い 	<ul style="list-style-type: none"> ・場の雰囲気察すること
味呑先生	<ul style="list-style-type: none"> 各リーダーや委員会を中心に、自分たちで考えて、主体的に各活動に取り組んでいる 	<ul style="list-style-type: none"> 昨年度の反省点や注意を活かし、休憩時間や人の目が届かない所での過ごし方や態度を見直し、改善しよう。

どんな人から見ても、「ものすごくパワーアップした」と思える学年になりましょう！

【 体育大会練習が本格的に始まりました 】

本格的に練習が始まりました。リーダーを中心に、「短期集中」でより良い体育大会にしていきましょう

各クラス応援リーダー			
1組	2組	3組	4組
林 遼佑	角 誠十朗	花田 瑛太郎	木村 青葉
三好 蓮	眞田 煌和	皆田 太陽	出原 湘麻
山本 寛司	山本 勝大	北谷 歩夢	岸本 大輝
池田 怜来	貞清 暖花	佐藤 雪	朝日 涼
寺岡 未来	佐藤 瑠香	佐野 遥奈	平本 渚紗
山本 紗織	前原 莉愛	森 遥	法代地 瑠奈



【 新1年生への総合的な学習交流会を行いました 】

総合的な学習の時間に、1年生に対して昨年度の総合的な学習の時間の取組を発表しました。短い期間でしたが、発表者一人一人がとても分かりやすく発表していました。今後は、今回のように、いろんな学年・学校・地域との交流やプレゼンテーションの機会を増やしていきたいと思います。

頑張りましょう。↓（1年生からの感想）



これから私たちがやらなくてはならないこと、知っておいてほしいことについてよく分かったし、何より、先輩の発表が分かりやすく、良いお手本が見れて、「私も頑張ろう!」と思った。



前まで1年生だったのに、この1年だけで、詳しいアニメーション・スライドが作れているのがすごかったから、自分たちも先輩のような、頑張る姿勢が素敵な2年生になりたいです。いろんな職業や文化祭などをよく知れて、とても楽しかったです。

新市ならではの発表でとてもすごいなと思いました。見たものを活かして、2年生になったらできるようにしていきたいなと思いました。細かく発表してくれたので聞き取りやすかったです。勇気を出してやっているのもすごかったです。

【 保護者の皆様へ 】

日頃よりお世話になります。新しいクラスでの生活に早く慣れ、より成長できるよう、5月1日に控える体育大会の練習を中心に、いろんなことにチャレンジさせたいと思います。

さて、総合的な学習の時間などを中心に、Google クラウドルームを活用した課題を今後配信し、家庭で調べ学習やプレゼンテーションづくりなどに取り組みせようと思っています。タブレット・スマートフォンで Google の各種アプリを使う際は、お使いのスマートフォンの中にアプリストアからアプリを無料ダウンロードする必要がある場合があります（Google スライド・Google ドキュメント・Google ジャムボードなど）。慣れないことではあると思いますが、今後の Chromebook の導入へ向けて少しずつ動いていきたいと思っています。その都度、連絡をしますので、ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。